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Aos 06 (seis) dias do mês de junho do ano de 2024, às 10h00 (dez horas), sob 
a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara Municipal de 
Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá nesta 
capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota com as 
presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, 
Cleber Costa, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo Canuto, Fernando 
Hollanda, Francisco Filho, Francisco Sales, Gaby Ronalsa, João Catunda, 
Joãozinho, José Márcio Filho, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Luciano 
Marinho, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Siderlane 
Mendonça, Silvânia Barbosa, Teca Nelma e Zerisson. No Grande Expediente 
como primeiro orador, o vereador Zerisson pontuou que hoje é seu último 
dia como parlamentar desta Casa. Leu em tribuna seu depoimento bastante 
emocionado onde dedicou esse período que esteve fazendo parte do poder 
legislativo ao seu pai (in memoria), sua mãe, irmãos e noiva. Em aparte o 
vereador Chico Filho fez uma retrospectiva sobre o dia em que o orador tomou 
posse nesta Casa. Parabenizou o pronunciamento do orador que sempre 
enalteceu o pai. Em aparte os vereadores Oliveira Lima, Silvânia Barbosa, 
Francisco Sales, Leonardo Dias, Cleber Costa, Cal Moreira, Brivaldo Marques 
e Marcelo Palmeira parabenizaram o orador por sua passagem neste 
parlamento, destacando a pessoa proba que o mesmo sempre foi e que o pai 
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do orador certamente tem muito orgulho do vereador Zerisson. O senhor 
presidente mencionou que o vereador Zerisson em curto espaço de tempo se 
ambientou nesta Casa trazendo pautas relevantes para sociedade e com 
muito brilhantismo sempre defendeu seus projetos. Deixou registrado sua 
admiração pelo mesmo. Passando para o Prolongamento do Expediente 
foram lidos: PL – Vereador Leonardo Dias, protocolo web nº 02090006/2024; 
PDL(s) – Vereador Oliveira Lima, protocolo web n(s) 06050014/2024 e 
06050008/2024; PDL – Vereador Joãozinho, protocolo web n 06050003/2024; 
Projetos de Resolução – Vereador Leonardo Dias, protocolo web n(s) 
05090025/2024 a 05090027/2024 e 05090030/2024. Pela ordem o vereador 
Chico Filho solicitou que fossem na pauta hoje os vetos. Sendo deferido. Pela 
Ordem os vereadores: Drº Valmir Gomes e Drº Cleber Costa solicitaram que 
fosse incluso na pauta da próxima sessão PL(s) da sua autoria dos mesmos 
supracitados. O senhor presidente deferiu para próxima sessão ordinária. 
Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental. 
Foram lidos e aprovados: Indicações – Vereador Galba Netto, em Discussão 
Única, ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06050034/2024 e 
06050035/2024; Indicação – Vereador Cal Moreira, em Discussão Única, 
protocolo web n 06050015/2024; Indicação – Vereador Valmir Gomes, em 
Discussão Única, protocolo web n 6050027/2024; PL – Vereadora Teca 
Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web n 03310045/2024; PDL – Vereador 
Leonardo Dias, em 2ª Discussão, protocolo web n 04110019/2024 (Aprovado 
com o voto contrário da vereadora Olívia Tenório); PL – Vereador Brivaldo 
Marques, em 1ª Discussão, protocolo web n 04020017/2024; PL – Vereadora 
Silvânia Barbosa, em 1ª Discussão, protocolo web n 03250027/2024. Neste 
momento foi suspensa a sessão às 11h17min retornando às 11h31min com a 
chamada dos senhores vereadores onde foi constatado quórum regimental. 
Dando continuidade a ordem do dia: Mensagem Nº 001/ 24 – Veto Parcial ao 
PL Nº 558/23 – PMM, discutido pelo vereador Francisco Filho, Drº Valmir 
Gomes e Teca Nelma – Votação Secreta sendo SIM - para Manutenção do 
Veto e NÃO - para Rejeição do Veto – Proclamado o resultado 19 Votos SIM 
e 01 NÃO. No Expediente Final a vereadora Silvânia Barbosa lamentou o 
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ocorrido com os torcedores do CRB que sofreram tamanha violência no jogo 
de ontem contra o CRB na cidade de Fortaleza. Facultada a palavra ao 
vereador Leonardo Dias lamentou a insegurança pública que nosso estado se 
encontra segundo o relatório do mapa da violência. Questionou onde estão o 
secretário de segurança e o governador de Alagoas. Nada mais havendo foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para próxima terça-feira em 
horário regimental. Maceió, AL, 06 de junho de 2024 - João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates. 
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